
Pièces 4 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 2024-108

Prix 645 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité!  //  cannes  -  californie  -  boulevard  beau  desert  //  exceptionnel

appartement 4p de 107m2 habitable et jouissant de 90m2 d'extérieurs, en rez de

jardin,  au  sein  d'une  résidence  de  grand  standing  avec  concierge.  Appartement

traversant,  bénéficiant  d'une  vue  Dégagé  sur  les  jardins  de  la  copropriété,

exposition  sud.  A  rénover,  il  se  compose  de  la  façon  suivante:  -  une  entré

desservant,  -  une  vaste  pièce  à  vivre  prolongé  d'une  terrasse/jardin  de  plus  de

55m2, - deux chambres en suite, chacune avec leur salle de bains/wc et accès sur

les terrasses sud et nord. - une 3eme chambre. - un wc ...

//  cannes  -  california  -  boulevard  beau desert  //  -  exclusive  -  exceptional  4-room

apartment  of  107m2  of  living  space  and  90m2  of  exterior  space,  on  the  ground

floor, in a luxury residence with concierge. Double apartment, enjoying a clear view

of  the  condominium  gardens,  south  exposure.  To  renovate,  it  is  composed  as

follows: - an entrance serving, - a large living room extended by a terrace/garden of

more than 55m2, - two en-suite bedrooms, each with their own bathroom/wc and

access  to  the  south  and  north  terraces.  -  a  3rd  bedroom.  -  a  separate  toilet.  -

separate and independent kitchen. ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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